

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warohmatullalahi wabarakatuh

Alhamdulillah puji syukur penulis ucapkan atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya serta karunia-Nya serta kelapangan berpikir dan waktu, sehingga penulis dapat menyusun dan menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Analisis Sikap Ilmiah Siswa Melalui Praktikum Pada Siswa Kelas XI IPA Berdasarkan Strata Akademik di SMAN 10 Pekanbaru Tahun Ajaran 2017-2018” ini dapat diselesaikan. Adapun tujuan dari penulis skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan S1 pada Program Studi Pendidikan Biologi Jurusan Pendidikan Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada kedua orang tua tercinta ayahanda Anwar.K S.H dan ibunda Dian Wulan Sari yang selalu memberikan perhatian, kekuatan dan pengorbanan tiada henti, serta rangkaian do'a yang tidak pernah putus untuk kemudahan, kelancaran, dan kesuksesan sehingga penulis bisa menyelesaikan perkuliahan. Selanjutnya ucapan terimakasih kepada Bapak Ibnu Hajar, S.Pd., M.Pd selaku Bimbing utama dan ibu Laili Rahmi, S.Pd, M.Pd selaku Pembimbing Pendamping yang telah banyak meluangkan waktunya kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, serta kesabaran tulus dan ikhlasnya dalam membimbing. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, SH, M.C.L, selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs, Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru. Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Akademik Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, Bpk Dr Sudirman Shomary, M.A selaku Wakil Bidang Administrasi dan Keuangan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, dan Bapak H. Muslim, S.Kar, M.Sn selaku Bidang Dekan Kemahasiswaan Fakultas Keguruan dan Ilmu

Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, Ibu Laili Rahmi S.Pd.,M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan Ibu Mellisa, S.Pd., M.P selaku Sekretaris Program Studi Pendidikan Biologi, dan kepada Bapak/Ibu Dosen FKIP UIR khususnya Program Studi Pendidikan Biologi yang telah banyak memberikan ilmunya sebagai bekal masa depan yang sangat berguna bagi penulis dan ilmu yang bermanfaat bagi penulis dalam menyusun skripsi ini.

Tidak lupa pula kepada ibu Sri Wahyuni, S.Pd sebagai kepala sekolah SMAN 10, kepada Ibu Ernawati, S.Pd selaku guru bidang studi Biologi SMAN 10 Pekanbaru, dan seluruh guru yang ada di SMAN 10, serta Staf Tata Usaha yang telah membantu penulis dalam mengumpulkan data, bersedia memberikan waktu dan tempat demi kelancaran pelaksanaan penelitian dan menyelesaikan penulis skripsi ini dalam pengumpulan data usaha yang telah banyak membantu penulis dalam mengurus administrasi selama proses penelitian ini.

Buat sahabat-sahabatku yang selalu ada dalam suka maupun duka yaitu Yofi Winda Puspita, Muhammad Tarmizi.A, Nurul Hidayah, Novariani, Maya, Kak Riana, Rois Akhyar, Sri Kumala Dewi, Fahrizal Syahputra dan tak lupa pula kepada seluruh teman-teman angkatan 2014 terutama kelas E yang selalu memberikan perhatian, semangat, kebersamaan, serta dukungan yang telah diberikan selama ini..

Adanya kekurangan dan kelemahan baik dari segi isi maupun dari pandangan pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritikan dan saran yang bersifat membangun guna kesempurnaan dan kelanjutan skripsi ini di masa yang akan datang. Semoga Allah SWT memberikan limpahan rahmat, hidayat serta ampunan-Nya buat kita bersama. Amin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Pekanbaru, Juli 2018

Penulis